

Die BBU hat eine Sorge

Die Damen der Basketballunion Salzburg sind fix im Play-off und spielen im Finalturnier vor heimischem Publikum. Derzeit gibt es aber ein Problem.

Nonntal. Die Meisterschaft in der 2. Bundesliga geht in die entscheidende Phase. Die Salzburgerinnen führen derzeit die Tabelle an und sind bereits fix für das Finalturnier am 27. und 28. Mai qualifiziert. Der BBU ist es gelungen, dieses Turnier, an dem die vier besten Vereine teilnehmen werden, nach Salzburg zu holen. Die Partien um den Aufstieg in die 1. Bundesliga gehen nämlich in der Sporthalle Alpenstraße über die Bühne. „Wir freuen uns total, dass wir für unsere Damen dieses Event nach Salzburg holen konnten. Das haben sie sich durch die starken Leistungen verdient“, sagt Lorenz Ruppert von der BBU.

Allerdings plagt das Damensteam derzeit ein großes Problem. In den vergangenen Wochen und Monaten sind immer wieder Spielerinnen ausgefallen. So auch beim vergangenen Spiel bei der zweiten Mannschaft von UBI Graz. Die BBU trat mit einem Rumpfteam die Reise in die Steiermark an und konnte schlussendlich nur sieben Spielerinnen stellen. Die Nonntalerinnen zeigten trotz dieses Nachteils eine gu-



BBU-Spielerin Marina Ramon-Lopez steuerte gegen Graz 20 Punkte bei. Das war allerdings zu wenig, um zu gewinnen. Die Salzburgerinnen verlorenen mit 62:75. BILD: BBU

te Leistung und hielten mit den Grazerinnen über eine längere Zeit mit. Die Steierinnen griffen auf einige Spielerinnen aus dem Team der 1. Bundesliga zurück, was sich als weiterer Nachteil für die BBU herausstellte.

Am Ende siegten die Grazerinnen mit 75:62. Die beste Werferin aufseiten der Salzburgerinnen

war Marina Ramon-Lopez, die insgesamt zwanzig Punkte beisteuerte.

Im letzten Spiel vor dem Finalturnier kommt es am 7. Mai zum Rückspiel gegen Graz in Salzburg. Bis dahin hofft BBU-Trainer Kean Biberovic, dass er wieder auf einen größeren Kader zurückgreifen kann. **Harald Saller**

Ehrung für Maxima Denkstein

Die 11-Jährige aus Aigen holte sich den Gesamtsieg im Bezirkscup.

Aigen, St. Leonhard. Zum Abschluss der heurigen Skisaison fand im Gasthaus Schorn in St. Leonhard bei Grödig die Ehrung der diesjährigen Siegerinnen und Sieger des Salzburger Bezirkscups statt. An diesem Cup haben Vereine aus der Stadt und Umgebung teilgenommen.

Den Gesamtsieg bei den Mädchen holte sich Maxima Denkstein (im weißen Pulli) vom Skiclub Salzburg. Die 11-Jährige aus

Aigen erzielte in den vier Slaloms und sechs Riesenslaloms 120 Punkte. Auf dem zweiten Rang landete Sofia Wagenleitner, die ebenfalls für den Skiclub Salzburg an den Start geht. Dritte wurde Julia Pühr vom Skiclub Heuberg.

Bei der Vereinswertung landete der SC Salzburg hinter Elsbethen auf dem zweiten Rang. Insgesamt waren 128 Fahrerinnen und Fahrer im Einsatz.



BILD: BWA/AT

SPORT AKTUELL

Teamchallenge beim Wings für Life Run

Salzburg. Im Rahmen der 10. Auflage des Wings für Life World Runs gibt es wieder eine Teamchallenge für Sportvereine. Am 7. Mai ruft die Sportunion ihre Vereine dazu auf, Teams zu erstellen und möglichst viele Menschen zum Mitlaufen zu motivieren. Diese Teamchallenge ist unabhängig vom Laufort per App möglich. Ziel ist es, wieder Tausende Euro für die Rückenmarksforschung zu sammeln. Im vergangenen Jahr konnten 68 angemeldete Vereine insgesamt 13.676 Euro an Spenden einbringen.

Gold und Silber für Salzburger Fechter

London, Regensburg. Julia Eisert vom Salzburger Fechtverein holte bei den britischen Teammeisterschaften mit ihrer Auswahl die Silbermedaille. Eisert studiert und trainiert derzeit in London und wird dort von dem erfahrenen Coach Ziemek Wojciechowski auf die Qualifikationsturniere für die Olympischen Spiele im kommenden Jahr vorbereitet. Klubkollege Renaldo Bartling eroberte bei den deutschen Veteranen-Meisterschaften in Regensburg mit dem Florett in der Altersgruppe 60+ die Goldmedaille.

Ducks wollen gegen Prag nachlegen

Maxglan. Das Salzburg Ducks haben auch das zweite Spiel in der AFL souverän gewonnen. Die Footballer ließen bei den Styrian Bears nichts anbrennen und gewannen klar mit 48:7. An diesem Sonntag (14 Uhr) gastieren die Prague Black Panthers in Maxglan. Die Tschechen sind ebenfalls mit zwei Siegen in die neue Saison gestartet. Die Ducks peilen den dritten Sieg in Folge an.